

Asociación francesa ratifica condena al bloqueo contra Cuba

Image not found or type unknown



Asociación francesa Cuba Linda

París, 27 dic (RHC) La asociación francesa Cuba Linda ratificó hoy su condena al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla y abogó por fortalecer en 2023 la solidaridad con el asediado país.

En un balance de sus actividades y las proyecciones para el próximo año, el presidente de la organización fundada en 1998, Didier Lalande, compartió con Prensa Latina la denuncia por la hostilidad de Washington, recrudescida por la administración de Donald Trump (2017-2021) y mantenida por su sucesor en la Casa Blanca, Joseph Biden.

La asociación promotora de viajes para acercar a los pueblos cubano y francés y dar a conocer la

realidad de la nación antillana, recordó que Trump decretó 243 medidas para aumentar la asfixia que representa el bloqueo, la inmensa mayoría de esas acciones aún en vigor.

Sigue bloqueada la entrada a Cuba de productos esenciales y continúa el freno a su desarrollo económico y comercial, advirtió.

A nombre de sus colegas, Lalande también fustigó el alcance extraterritorial del cerco estadounidense y su impacto en Europa, en particular la negativa de bancos a realizar transacciones relacionadas con la isla, incluso las de carácter humanitario, por temor a las presiones y las sanciones del país norteamericano.

Por lo tanto, deben multiplicarse las acciones de solidaridad con la mayor de las Antillas y las centradas en eludir las medidas ilegales y genocidas, una labor con la cual Cuba Linda reitera su compromiso, subrayó.

La organización francesa destacó que en 2022 retomó los viajes a la isla caribeña, tras las afectaciones generadas por la pandemia de la Covid-19, con el envío de 15 grupos que recorrieron diversas provincias y ciudades, y sus integrantes se acercaron a la realidad del país, tergiversada en los grandes medios de comunicación.

De igual manera, resaltó las actividades concretas de solidaridad realizadas en respuesta a tragedias como la explosión en el hotel Saratoga de La Habana, el incendio en la Base de Supertanqueros de Matanzas y el azote a Pinar del Río del huracán Ian.

Lalande y otros miembros de Cuba Linda desarrollaron a finales del año una visita a la nación antillana, donde dialogaron con representantes de varios sectores y sostuvieron encuentros con la presidencia del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP). (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/308948-asociacion-francesa-ratifica-condena-al-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba